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                      CONSEIL MUNICIPAL 
 Ville d’Antibes Juan les Pins                           séance du vendredi 15 novembre 2013 

  ----------------                  
 

GROUPE LA GAUCHE ET L’ECOLOGIE      

POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS 
    

 

 

 

 

02-3 PORT VAUBAN - SOCIETE ANONYME D'ECONOMIE MIXTE DE GESTION ET 
D'EXPLOITATION DU PORT VAUBAN - RAPPORT ANNUEL DES MANDATAIRES – 
EXERCICE 2012 – APPROBATION 
 

 

 

D’abord permettez-moi de remercier Eric Pauget qui vient de mettre un terme à trente ans de 
gestion opaque, je dirais même privée, du port et de la SEM. 
 
Trente ans que je demandais simplement le genre de réunion que nous avons eu mercredi où 
l’opposition était invitée. 
 
Mais qu’y avait-il à cacher ? 
Pourquoi pouvons-nous pour la première fois consulter le rapport IYCA ? 
 
Ceci dit, le rapport nous donne des informations intéressantes sur l’activité du port y compris 
annexe. Par exemple, le parking où là aussi, il semble que la gestion soit assainie 
l’augmentation du Chiffre d’affaires est d’ailleurs le résultat de l’activité du parking. 
 
Dans quelques mois, il faudra installer une commission ad ’hoc ouverte à la communauté 
portuaire afin de réfléchir au devenir du port Vauban après la DSP. 
 
Dans ce cadre-là, la question de l’IYCA et de la SAPA sont posées. Entre parenthèse, sur 
l’IYCA les salaires et charges représentent la moitié des charges d’exploitation !? Plus d’un 
million d’euros !  
Il est dommage que nous n’ayons pas le montant des cinq plus gros salaires comme la loi sur 
les sociétés l’exige. 
 
Pour la SAPA nous pouvons nous demander à quoi sert une société dont le bilan d’activités 
est de quelques milliers d’euros ? Mais là aussi, ce sont peut-être les scories du passé ! 


